

Sonntag, 02.02.2003

Medieninteresse für "Stadt der Träume" ungebrochen

ARTERN (rr). Auf der Pressekonferenz von Endemol und Mdr in Leipzig am 30. Januar haben sich über 30 Medienvertreter für das in Deutschland bisher einmalige Fernsehserien-Projekt "Artern - Stadt der Träume" interessiert. Auch in Artern schauten dieser Tage Mitarbeiter von "Bild" und "Focus" bei den Endemol-Leuten vorbei, schreibt Producer Christian Appel für unser tägliches Lesertagebuch. Auch drei Studenten der Uni Weimar, Studienrichtung Mediengestaltung, kamen mit Kameratechnik zum Interview im Büro in der Arterner Saline vorbei. Sie haben sich mit der Recherche viel Mühe gegeben und wollen das Arterner Projekt weiter für ihr Studium begleiten, freuen sich die Endemol-Leute.

Inzwischen sind die inhaltlichen Planungen, Drehvorbereitungen und Recherchen auch für die zweite Sendung bereits abgeschlossen. Der Schnittplatz läuft auf vollen Touren, Mathias, der Cutter, wirbelt über die Tastatur. Derweil läuft die Zeit und steigt die Spannung - diesen Donnerstag um 19.50 Uhr flimmert die erste Serie über den Bildschirm.

02.02.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine